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第 2349 回　例		会　平成 22年 2月 17日 ( 水・曇 )

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今日は。毎日冬らしい寒い日が続いており

ます。まだ風邪が直っていませんので、お聞き苦し

い点はご容赦下さい。まず、最初に新入会員をご紹

介致します。植田郵便局局長の増子義夫様です。後

程櫛田会員よりご紹介とご挨拶を頂戴することに

なっています。先週入会の斉藤隆会員は親睦活動委

員会、今日入会された増子義夫会員は社会奉仕委員

会に所属となりましたので宜しくお願いします。そ

れから冬のオリンピックが始まっており 13 日（土）

に開会式が行われました。雪と氷の祭典が 17 日間に

渡って行われる予定です。場所はカナダのバンクー

バーで横浜と姉妹都市になっています。カナダで 3

番目に大きな都市です。カナダはアメリカとの国境

付近に帯状に発展した珍しい国です。冬季オリンピッ

ク第 1回大会は、1924 年フランスのシャモニで行わ

れました。日本で開催されたのは、1972 年第 11 回大

会です。場所は札幌で、スキージャンプで金銀銅メ

ダルを独占致しました。1998 年第 18 回大会は長野で

開催されました。その時日本は、金が 5個、銀が 1個、

銅が 4個で沢山メダルを取りました。第 20 回大会は

イタリアのトリノで行われ、荒川選手の女子フィギ

アの金 1個に終りました。今回のバンクーバー大会

は 82 の国から 2,600 人余りが参加、日本からは 94 名

が参加しています。成績の方を心配していましたが、

昨日男子スピードスケート 500 メートルで銀と銅を

取ることが出来ました。女子フィギアもこれからで

すので楽しみです。開会式も光と映像を駆使した見

事な演出でした。残念なのは点火台の柱が、1本立

たなくて 4本の聖火になってしまったことです。私

からは以上です。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・2 月も中旬になり次年度の研修会や会議が増えて

参りました。我々の出番が少なくなり負担が軽く

なって来ました。

・今日から増子義夫さんが入会されることになりま

した。皆さん宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－鈴村委員
・本日より入会させて戴きます。

増子　義夫会員

・増子義夫様の入会を歓迎して。

川口、櫛田、後藤、荒川、生

駒、川中、押田、渡邉（公）、

斉藤各会員及び遠藤会長、

鈴木（修）会長エレクト、赤津副会長

・船橋会員の卓話を歓迎して。

鈴村、清水、本間、後藤、神白、渡邉（公）、渡辺（勉）

ロータリーソング
－今月は世界理解月間です－

4つのテスト
　			　渡邉　公平会員

ゲスト

　な　し

　　 会 員 卓 話　　船橋　征行会員

鈴木（雅）、櫛田、横木、生駒、児玉、川中、峯口

各会員

・卓話が上手に出来ますように。　　　　   船橋会員

・前回例会休んでごめんなさい。

佐久間、赤津各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　

橋本、佐藤（次）、猪俣各会員

・2月 16 日のいわき勿来ゴルフ愛好会で優勝いたし

ました。　　　　　　　　　　　　　　　川口会員

◎新入会員紹介－櫛田　幸雄会員
　本日から入会される増子様を
ご紹介致します。名前は増子義

夫様、生年月日が昭和 28 年 8 月

28 日、住まいは東田町、勤務先

は郵便局株式会社植田郵便局で

局長をされています。私は預金

者の会に入っていた関係で局長さんとお付き合いが

ありました。増子さんに会った時から素晴らしい方

でロータリアンにピッタリの人物です。真実の人で

みんなに公平な人です。理事会でも満場一致で入会

が決まったと聞き大変感謝しております。今後も宜

しくお願いします。

◎新入会員挨拶
郵便局株式会社　植田郵便局

局長　増子　義夫 様
　皆さん、初めまして。ご紹介

戴いた増子です。この度皆様の

勿来ロータリークラブに入会さ

せて戴くことになりました。郵

便局一筋 34 年間勤務しております。最近は皆様にご

不便をおかけしている所が多々あろうかと思います

が、地域の皆様やロータリーの主旨に少しでも貢献

出来ればと思っています。これから宜しくお願い致

します。

◎会員卓話－船橋　征行会員
　卓話するのが初めてなので、

お話する項目を最初に言いま

す。①チーム名とクラブ運営の

考え方、②チームの現状、③設

立の動機、④チームの現況の変

化、⑤多くの人と出合った中の

話、⑥教えた子供達の世代の事をお話したいと思い

ます。私達のチームは「勿来フォーウインズ」とい

います。去年はお配りしたチームの中で 1位になり

ました。名前の「フォーウインズ」は四つの風とい

う意味です。チームは 4つの風で成り立っています。

1つ目の風はメンバー 1人 1 人の努力、2つ目の風は

チームを運営する役員やコーチの力、3つ目の風はメ

ンバーを支える家族の力、4つ目の風は地域社会から

理解と協力を得られること。この 4つの風の力を受

け風車が回る様にチームが動くことを表しています。

又、勿来と言う地名は日本で唯一の地名で、歴史的

にも歌枕として有名ですので勿来フォーウインズと

名前をつけました。チームは東北クラブ連盟の東北

みちのくリーグへ参加しています。青森、岩手、秋

田で 1 ブロック、福島、宮城、山形で 1 ブロックを

作り、福島には私達のチームとＪビレッヂのチーム

が入っています。各県2チームが出て、6チームでリー

グ戦をします。私達のチームは総合型スポーツクラ

ブとして登録しています。総合型と言うのは、多世

代、多種目（サッカー以外のスポーツ）をやって下

さいというものです。人数は小学生が 100 名、中学

生が 40 名でスキーや登山もたまに行います。特徴的

なのは、土曜日に菊田小体育館でフットサルをやっ

ています。小学生から大人まで入っていますので多

世代です。コーチは専任で 2名いますが人件費を払

うのが大変です。幼稚園や保育園への普及も行って

います。サッカーに関るきっかけは、私が 40 歳の時、

娘が通っていた菊田小の猪狩先生が、子供達や地域

の人達とスポーツ少年団を作りたいので手伝って欲

しいと言われたことでした。福島県の一番を目指し

て 4年間頑張り一番になりました。そして、読売ラ

ンドに行きました。一番喜んでくれたのは地域のお

じいちゃんおばあちゃんでした。猪狩先生から私が

引き継ぎましたが、監督は 4年生から 6 年生まで持

ち上がり、担当した生徒が 6年生になったら団の代

表監督になることが決まりでした。これまで夏の全

国大会に県代表で 4回出場していますが、すべて違

う監督で出場しています。菊田で 1回、汐菊で 2回、

勿来フォーウインズで 1回出場しています。その他、

少子化の影響、専任コーチの採用、阪神淡路大震災

時のスポーツ少年団の救護活動、イギリスに留学し

ている教え子にイギリスでの医療費や学費が無料と

教えてもらった事等のお話がありました。


